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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 01 del mese di Febbraio, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Antonio Mignolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistena Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente P  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,00 

14 Tomaino Rosario Componente P Esce alle 11,05 

15 Tedesco Francescantonio Componente A  

16 Fiorillo Maria Componente A  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45.   

Il Presidente comunica che sta per predisporre una specifica seduta di commissione per visionare 

assieme al RUP i lavori che sono stati realizzati in via Cancello Rosso. 

Chiede la parola il commissario Russo. 

Russo: Vorrei sapere a che punto sono i lavori in Località Cofino, se c’è o meno una copertura 

finanziaria o si è in attesa di qualche finanziamento e come intende muoversi l’Amministrazione a 

fronte degli atti vandalici appena subiti dalla struttura. Chiedo inoltre di avere risposta scritta, anche 

in relazione ai lavori del Sottopasso, ai lavori del Pennello, della Scala Mobile e del progetto 

Maione. 



Fatelli: Considerato che i parcheggi a pagamento, strisce Blu, saranno in vigore dal 7 o 8 Febbraio, 

vorrei sapere se per i commercianti che hanno le proprie attività commerciali  nei pressi delle zone 

interessate se sono state previste o meno agevolazioni e riduzioni della tariffa. 

 Presidente: Dobbiamo chiede informazioni al Presidente della Prima commissione Dott.Muratore, 

in quanto l’argomento è stato trattato in quella commissione. 

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara Chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario 

 

          Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

    Filippo Lo Schiavo                                                                             Geom. Antonio Mignolo 


